

## Incautaron casi 400 kilos de marihuana provenientes de Colombia que tenían como destino la Región de Valparaíso

Trabajo interagencial entre la Policía Marítima, OS-7 de Carabineros y Aduanas, permitió desarticular a una organización criminal internacional que operaba en la región de Valparaíso y que pretendía ingresar por vía marítima al país, un cargamento de marihuana proveniente de Colombia.

Tras varios meses de investigación y un exhaustivo trabajo liderado por la Fiscalía de Focos de Valparaíso, que contó además con el apoyo internacional de las fiscalías de Colombia, Ecuador y Perú, este 20 de septiembre se logró la detención, en la ciudad de Santiago, de tres ciudadanos extranjeros, miembros de una organización criminal internacional, que pretendía enviar una remesa de droga a Chile utilizando como corredor de salida la vía marítima, a través del Puerto de Valparaíso en carga contenerizada.

### Anuncio Patrocinado

Este nuevo operativo, denominado “CALI II”, que generó un amplio despliegue y diligencia del personal de la Policía Marítima Especializada en conjunto con personal de Carabineros de Chile y el Servicio Nacional de Aduanas, permitió la incautación de 363 kg de marihuana, equivalente a cerca de 760 mil dosis que iban a ser comercializadas en la región de Valparaíso, evaluada por más de 6 mil millones de pesos.

Los detenidos, de nacionalidad colombiana, fueron trasladados hasta la región de Valparaíso para ser puestos a disposición del Juzgado de Garantía de Valparaíso, quienes, el día 26 de septiembre, serán presentados en la audiencia de control de detención.

Incautaron casi 400 kilos de marihuana provenientes de Colombia que tenían como destino la Región de Valparaíso

**WAM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales



**Conversemos**  
por WhatsApp



Incautaron casi 400 kilos de marihuana provenientes de Colombia que tenían como destino la Región de Valparaíso



Incautaron casi 400 kilos de marihuana provenientes de Colombia que tenían como destino la Región de Valparaíso



Incautaron casi 400 kilos de marihuana provenientes de Colombia que tenían como destino la Región de Valparaíso



y tú, ¿qué opinas?